Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Iris Hafele

Sehr geehrte Damen und Herren, es ist dringend notwendig dieses Gesetz von Menschen überprüfen zu lassen, die auch über die nötigen, wissenschaftlichen Fakten verfügen, sowie genug Weitblick haben um zu erkennen, welche negativen Folgen so ein Gesetz in zahlreichen Bereichen auch noch abseits der Hundehaltung haben wird.

So wie Sie es vorgelegt haben ist es jedenfalls unhaltbar und klingt in vielen Punkten lediglich wie der Text von Hundehassern und Menschen, die so schnell wie möglich jedes mit Hundehaltung entstehende Problem fix vom Tisch haben möchten, weil man sich ohnehi nicht auskennt, aber sich auch nicht mehr damit beschäftigen will.

So kann aber Gesetzgebung nicht laufen! Hundehalter sind nicht nur Wähler, sondern auch ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Daher wäre es nur recht und billig hier auch vernunftbegabt an die Sache heran zu gehen.

Bitte finden Sie in den beiden Anhängen jede Menge Fakten, die für dieses Thema herangezogen werden müssen.

Mit freundlichen Grüßen Iris Hafele Hundetrainerin, Pettrailer Trainerin, Hundebetreuung, Obfrau Tierschutz Sonne